

29 juin: Saint Pierre et Saint Paul, apôtres

Texte de l'Évangile (*Mt 16,13-19*): Jésus était venu dans la région de Césarée-de-Philippe, (...) et déclara: «Heureux es-tu, Simon fils de Yonas: ce n'est pas la chair et le sang qui t'ont révélé cela, mais mon Père qui est aux cieux. Et moi, je te le déclare: Tu es Pierre, et sur cette pierre je bâtirai mon Église (...)».

Saint Pierre et saint Paul, apôtres de la foi

REDACTION evangeli.net (réalisé à partir de textes de Benoît XVI)

(*Città del Vaticano, Saint-Sige*)

Aujourd'hui, et depuis les temps les plus reculés, l'église romaine fête la solennité de ces deux grands apôtres, maîtres de la foi, le même jour. Pierre fut établi comme le "roc" fondement de l'Église, Paul fut la voix de l'évangile dans sa carrière parmi les gentils (les non juifs).

Ils ont reçu, tous les deux, un traitement "particulier" de la part de Dieu. En ce qui concerne Simon, fils de Jonas, Jésus a changé son nom, en lui annonçant qu'il lui confiait une mission particulière: réaffirmer la doctrine de l'évangile parmi ses frères juifs. Jésus a même prié expressément pour lui, afin que sa foi —en tant que don spécial du Père— ne lui fasse jamais défaut. Saul de Tarse a été choisi pendant qu'il persécutait les chrétiens: le Seigneur ressuscité lui est apparu (environs 5 ans après l'Ascension) en se présentant comme "Jésus, celui que tu persécutes".

—Seigneur, dans leur martyr, Pierre et Paul se donnent une étreinte fraternelle et deviennent "frères". Donne-moi la force de continuer la construction de la "nouvelle Rome" chrétienne qu'ils ont fondée ensemble.